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平成３０年９月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１１日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎11番 本村 令斗君 

①しごとサポートセンター長の

解雇問題 

②ダムによらない治水対策 

③共同作業所への支援 

④ろう者への支援 

 

○責任の所在と取り方について 

 

〇西日本豪雨の教訓をふまえた対策について 

〇利用者の収入を上げる支援について 

〇手話言語法制定を求める情勢について 

〇ろう者と支援者の声より 

〇手話言語条例について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎12番 笹山 欣悟君 

①人事管理 

②農業振興 

③学校教育 

④市民の声 

 

○会計年度任用職員制度について 

〇畜産振興について 

〇中学校における運動部活動指針について 

〇ＡＥＤの設置について 

〇市民プール円形プールの塗装工事について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎９番 豊永 貞夫君 

①防災行政について 

 

②学校給食について 

 

○避難情報発令について 

 ・避難行動について など 

〇給食費徴収について 

 ・本市の状況 

 ・公会計導入について など 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎６番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

 

 

都市計画について 

 〇都市計画の現状と将来像について 

 〇都市計画税の徴収と活用法について 

 〇下水道事業について 

 〇石野公園活性化について 

 〇大畑駅及び矢岳駅舎の利活用について 

 〇人吉市まち・ひと・しごと総合交流館及

び人吉しごとサポートセンターの利活用

について 

 〇人吉中核工業用地の利活用について 

 〇鉄道ミュージアムの利活用について 

 〇上青井町の上空通路について 

 〇旧老人趣味の家及び旧商工センター跡地

利用について 

 〇都市計画区域及び都市計画税の見直しに

ついて 

 

 

 

市長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長 
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市庁舎移転建設について 

 〇移転建設の現状と今後について 

 〇移転建設計画に伴う付帯整備について 

 〇旧麓町庁舎の跡地利用について 

 

防災管理体制について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎13番 福屋 法晴君 

①学校教育から 

 

②新市庁舎建設から 

 

〇小中学校部活動について 

〇家庭訪問について 

〇施工は地元業者で行うべき 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 
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平成３０年９月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１２日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎２番 宮原 将志君 

①地方創生 

 

 

 

②道路整備 

 

 

 

 

③消防団 

 

○関係人口の創出から移住定住へ 

 ・本市の関係人口創出の取り組みについて 

 ・ふるさと住民票等を活用した今後の取り

組みについて 

〇人吉球磨スマートインターチェンジ開通に

伴う周辺道路の整備・安全対策について 

 ・紺屋町東間線について 

 ・東間蓑野線について 

 ・青井西間線について 

〇地域を守る消防団員の確保・処遇改善につ

いて 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

◎５番 宮﨑 保 君 

①公共交通関係について 

 

②市民の声より 

 

 

〇内容の確認について 

〇現状と課題、今後について 

〇鉄道未来遺産関係について 

〇人吉市市民プール関係について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎４番 大塚 則男君 

①くまりば利活用 

 

 

 

②新市庁舎建設 

 

 

 

 

 

 

③高齢者支援対策 

 

○サテライトオフィスＩＴ企業誘致について 

〇旧国民宿舎２階用途変更について 

〇人吉しごとサポートセンター（センター長

解雇について） 

〇新市庁舎入札について 

〇６月議会陳情書・趣旨採択反映について 

〇新市庁舎工事監理費について 

〇申告会場確保に伴う西間別館配置計画案に

ついて 

〇新市庁舎等什器整備基本計画（素案）につ

いて 

〇人吉市いきいき高齢プランについて 

〇買い物支援について 

 

市長 

市長 

市長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長 

 

市長 

 

市長・部長 

市長・部長 

◎１番 塩見 寿子君 

①子育て支援 

 

②児童虐待 

③若者のサポート体制 

④市民の声より 

 

○安心して子育てできる環境についての要望 

〇経済的な負担軽減について 

〇人吉市の現状と対策について 

〇中学校卒業後の若者の実態とサポートについて 

〇街路樹の樹種変更について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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◎３番 高瀬 堅一君 

①人吉しごとサポートセンター

について 

 

 

 

 

②市職員の採用について 

 

 

 

 

 

 

③学校教育現場から 

 

 

○本事業の目的について 

〇目的遂行のための諸整備について 

〇センター長の選定と解雇について 

〇損失額の責任について 

〇任命責任問題について 

〇今後について 

〇現在の市職員の形態及び人数等について 

〇退職者数と新規採用の近年の経緯について 

〇職員採用数の決定と採用の方法について 

〇職員採用の公表と研修等について 

〇退職者の実態とその事由について 

〇中途退職者についての認識について 

〇今後の職員採用の課題と計画について 

〇小中学生のスマートフォン利用の実態につ

いて 

〇スマートフォンに関わる諸問題について 

〇スマートフォン利用の教育的指導について 

〇学校施設・設備の整備について 

〇保護者（市民）の要望について 

〇今後の学校施設・設備の計画について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 
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平成３０年９月 第４回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１３日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎14番 村上 恵一君 

①地域活性化 

 

 

 

②まちづくりの視点 

 

〇行政ポイントの推進 

 ・市民健診でのポイント付与現況 

 ・今後の広がりについて 

 ・全国の動きについて 

〇今後、本市はどのようなまちを目指すのか 

 ・中心市街地の厳しい現況 

 ・直面する問題と今後の課題 

 

市長・部長 

 

 

 

市長 

 

◎７番 犬童 利夫君 

①平成 30年７月豪雨について 

 

 

 

②防災重点ため池について 

 

○災害状況について 

〇避難状況の検証について 

〇防災サポーターについて 

〇中小河川の水位計設置について 

〇ため池の場所等について 

〇全国的な点検について 

〇今後の管理について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎17番 仲村 勝治君 

①野生サルの被害対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②学校教育について 

 

 

○サルの被害の現況について 

 ・出没する区域は 

 ・群れの数と頭数は 

 ・農作物・生活用具・人身等への被害と被

害額 

 ・人との共通の感染症は 

 ・児童生徒への対策は 

〇サルの群れ対策の今後は 

 ・個体数の調査 

 ・村落環境診断について 

 ・目標をもった管理計画は 

 ・行動調査班の設置は 

〇紫外線対策について 

 ・文科省の通知は 

 ・禁止事項は 

 ・保護者への通知は 

 ・水泳の授業について 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

 

 

市長・教育長・部長 

 

 

 

 

市長・教育長・部長 
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◎８番 井上 光浩君 

①市民の声より 

 

 

○大畑地区交通実証運行後の方向性について 

〇ふるさと納税の現状と今後の取り組みにつ

いて 

〇市民の声「人吉しごとサポートセンター長

の解雇はどうなったの」を受けて検証をさ

れた内容について 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 


